

# たまち街角ニュース

令和5年冬季号  
田町町内会

## 令和5年度・年末防犯パトロール、防犯診断を実施しました

「年末防犯パトロール・防犯診断」を12月11日(月)に実施いたしました。町内会役員5名が参加しました。

仙台市では、特殊詐欺の手口として、オレオレ詐欺、架空請求詐欺(主に訴訟回避費用名目)、還付金詐欺による被害が約9割以上を占め、被害者の内訳は、女性が約7割を占め、年代別では、特に60代以上の高齢者の割合が約9割の多数となっています。日頃の注意と用心が大切です。また、高齢者の不審な行動をみかけた場合は、声掛けをしましょう。



## 師走恒例のクリスマスツリーが田町・中心地に飾られました



震災後の仙台・田町を元気づけるために始められたクリスマスツリーが今年もバシフィック五橋マンション前庭に飾られました。一晩中輝き続け、寒さのきびしい師走の夜に「ほのかな温かさ」を提供していただいております。電気代の高騰もあり、町内会としてもわずかながら支援していきたいと考えております。

## 4年振りに、たけのご・鍋会を実施しました

猛暑の季節が終わり、鍋料理をおいしくいただく時期が到来しました。山形風芋煮鍋ではなく、たけのご独自の芋煮鍋をいただきました。早めに来場した方々が、材料を切ったり、味付けをしたりして、さらに有川風味付けごはんを添えて、参加人員16名で堪能しました。

